

Antrag Nr. 09-O-01-0022
SPD-Fraktion

Betreff:

Unterbringung der EBS auf dem bisherigen Gerichtsgelände

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, welche Vereinbarung die LH Wiesbaden mit dem Land Hessen und der EBS hinsichtlich der Ansiedlung der Hochschule auf dem bisherigen Gerichtsgelände getroffen hat.

Von besonderem Interesse ist für den Ortsbeirat, inwieweit die schon in mehreren Ortsbeiratsbeschlüssen niedergelegten Ideen für den Stadtteil (Anwohnergarage, Bürgersaal, Kita, Ideenwettbewerb) Berücksichtigung gefunden haben bzw. finden werden und wie der Ortsbeirat in das weitere Verfahren zukünftig eingebunden wird.

Wiesbaden, 15.06.2009